
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

仙台市立将監西小学校 学校運営協議会だより 

欅っ子応援団通信！ 

令和５年度最後の学校運営協議会が行われました 

１１月２９日に，第６回学校運営協議会が行われました。話し合われたことの概要をお知
らせいたします。 

■きもだめし大会の振り返り 

 →地域の方の参画を図りたい。 

活動内容や結果を地域にも発信したい。 

■イベントリストの確認 

 →きもだめしに続いて，行いたいイベントの確認。 

■「地域の方に手伝っていただきたいこと」の検討 

 ①学習発表会に向けての音楽の音とりや３年生の毛筆指導（特に初期の段階）での指導

補助スタッフの募集 

  →町内会や学校支援地域本部で人材を募集していく。 

 ②４校時で帰る日の公園等の見守り 

  →年度スタート時に，防犯巡視ボランティアの巡視計画に入れ込む。 

 ③花壇や畑の環境維持・サポート 

  ※今後も学校から随時意見を募集し，「子供に寄り添う時間」を確保するために，地

域でお手伝いできることを探っていく。 

■学校運営協議会の振り返り（一部抜粋） 

 【問題だったこと】 

  ・協議会の内容を，学校内での教職員と共有すること。 

  ・協議会での協議事項や決定事項の保護者・地域への周知の仕方。温度差。 

  ・地域サイドからのアクションや提言 

 【今後やってみたいこと】 

・子供のいない「地域の方」へ関心を持ってもらう仕掛け。 

・他校との情報交換の機会 

・地域で応援できることを具体的に整理し，活動支援までつなげる。 

・情報発信，周知の工夫や強化。 
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